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Mon leitmotiv n’a pas changé : il est beaucoup plus difficile d’être
modéré que radical. Je suis modéré et je l’assume. Mais je
continue à m’opposer sans concession à ce qui détruit la France.

En particulier, l’Assemblée m’a confié la présidence d’une
Commission d’enquête parlementaire sur les raisons qui ont
conduit à l’explosion de la dette depuis 2017. La dette appauvrit
le pays, aspire l’impôt des Français, fait fondre toutes nos
marges de manœuvre et nuit à notre souveraineté. 

Être député, c’est aussi être à vos côtés au quotidien. A Bois-
Colombes, à La Garenne et à Courbevoie, je vous reçois
régulièrement lors de mes permanences. 

Je continue à veiller aux attraits de votre commune : la vitalité de
vos commerces, la sécurité de notre quotidien, le développement
des lignes 1 et 3 du métro… 

EDITO

Depuis mon élection 

Avec ma suppléante, Sybille d’Aligny, Adjointe au
Maire de Courbevoie 

A l’Hôpital Européen Georges Pompidou, où je
continue de travailler 

@Assemblée nationale

En 2022, l’Assemblée nationale a été élue sans majorité absolue. 

Dans ce contexte, parce que la France ne peut pas perdre 5 ans,
j’ai soutenu toutes les lois profitables à l’intérêt général et me
suis opposé à celles qui me paraissaient s’y opposer. Ainsi, en
homme libre, ai-je voté pour renforcer les lois sur le contrôle de
l’immigration, et me suis-je opposé à toutes celles qui étaient
bavardes, qui augmentaient inutilement la dépense publique ou
qui complexifiaient la vie des Français, des entreprises et des
collectivités territoriales. 

Avant d’être député à l’Assemblée nationale, j’ai été député
européen à Strasbourg ; j’y ai appris que les meilleures lois étaient
celles qui se construisent sur le consensus. J’applique cette
expérience à l’Assemblée nationale. 

194
Manifestations en

circonscription

820
Elèves de la circonscription ont

visité l'Assemblée

287
Propositions de loi signées et co-
signées (fait partie des 150 plus

actifs)

857
Amendements déposés
(fait partie des 150 plus

actifs)

94
Questions au Gouvernement
(fait partie des 150 plus actifs)

53
Déplacements (Ile-de-

France et hors IDF)
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Ce bilan annuel, je vous l’avais promis. Le
voilà. 

Vous pouvez juger de mon travail.

Dans ces temps d’instabilité, vous pouvez
continuer à me faire confiance.

Amicalement,

Philippe JUVIN

Vos maires sont les garants de votre qualité de vie, et nous travaillons au quotidien ensemble. Trois maires
et un député qui s’entendent bien et travaillent ensemble est une garantie d’efficacité. 

Si vous représenter est ma priorité, je continue à garder une activité professionnelle à côté de mes
mandats. En tant que médecin, je garde les pieds dans la vraie vie et vois la réalité de ce que vous vivez. 

Depuis mon élection, je suis intervenu à plus de
120 reprises en hémicycle et en commission



LA SANTÉ 
DES FRANÇAIS

Augmenter 
le nombre de médecins

“La liberté absolue de choix est érigée en valeur
suprême, mais est-on toujours vraiment libre
quand on décide de se suicider ? (...) Lorsqu’on est
pauvre, (...), la fin de vie est plus difficile, et cela
peut donner envie de l’abréger.”

“Les rares garde-fous ont sauté et la procédure
(...)est devenue expéditive : tout se fait oralement,
rien n’est formalisé, les délais de réflexion sont très
courts, la collégialité inexistante.”

“Il aurait fallu garantir à chacun les conditions
médicales et financières qui permettent que la vie
soit moins difficile : ce n’est pas la voie que vous
avez choisie.”

Améliorer la communication sur les conseils de couchage (dans une
turbulette, sur le dos, sans couverture, sans animaux)

Encourager la prévention des facteurs de risque pour
la santé des mères, comme l’obésité ou le diabète

Nous manquons de médecins. Beaucoup de
praticiens à la retraite continuent à travailler tout en
payant des cotisations retraites qui n’ouvrent aucun
nouveau droit, ce qui les désincite à garder une
activité.

Pour encourager les médecins retraités, j’ai proposé
de supprimer les cotisations retraites des médecins
en cumul emploi-retraite.

La mortalité des enfants de moins d’un an (=
mortalité infantile) augmente en France depuis 2012
alors qu’elle baisse dans l’Union européenne.
Pourquoi ? 
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Réduire la 
mortalité infantile

Aujourd’hui, seul 1 Français sur 2 a accès aux soins
palliatifs dont il aurait pourtant besoin. A grands
renforts de communication, le Gouvernement a
annoncé un plan d’1 milliard d’euros d’augmentation,
ce qui ne représenterait que 6% de ce budget. 

Pour garantir une fin de vie digne et apaisée à tous,
j’ai appelé à un renforcement réel des ressources et
des formations dédiées aux professionnels de santé.

Soins palliatifs

Rapporteur d’une mission sur la mortalité infantile,
j’ai auditionné des scientifiques pour formuler
quelques recommandations parmi lesquelles : 

Lire la vidéo

Lire le rapport

Fin de vie
Le projet de loi relatif à l’accompagnement des
malades et de la fin de vie est arrivé en séance
publique le lundi 27 mai. Je suis intervenu pour
rappeler quelques points essentiels : 

Lire la vidéo

Instaurer un registre des naissances en France afin de mesurer,
comprendre et prévenir la mortalité infantile,

Mettre en place de manière systématique dans chaque maternité des
formations aux gestes d’urgence



ANIMAUX

Entrer en EHPAD est une rupture, et devoir
abandonner son animal de compagnie à cette
occasion, l’est aussi. 

Pour cette raison, j’ai fait voter par le Parlement une
disposition qui permet de garder son animal de
compagnie en EHPAD. 

Autoriser les animaux
en EHPAD

Le gaspillage alimentaire est un scandale
économique, social et environnemental. J’ai proposé
une loi pour réduire la perte d’aliments invendus
dans les magasins d’alimentation, et ai participé à la
conférence organisée par Jacques Kossowski, Maire
de Courbevoie et Arash Derambarsh, Adjoint au
Maire. 

Gaspillage alimentaire 

La France détient le record des abandons d’animaux
en Europe avec plus de 100.000 abandons en 2022.  

Une solution consisterait à favoriser la garde
temporaire des animaux de compagnie. J’ai
proposé avec mes collègues d’alléger son coût par  
un crédit d’impôt de 600 €.

Lutter contre l’abandon
des animaux de
compagnie

Je me suis engagé, avec mes collègues Les
Républicains à mieux protéger les animaux, à
améliorer leurs conditions de vie et à lutter contre la
maltraitance au travers d’une proposition de loi. 

Mettre fin à la
maltraitance animale
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S'occuper d'un chat ou d'un chien est bon pour la
santé physique et morale, permet de rester actif, et
de se socialiser avec les autres résidents.

"Un chien, un chat c’est bon pour la santé et le moral."
Le Parisien, mars 2024

“Des études scientifiques prouvent le bienfait d’un animal.”
Paris Match, février 2024

NOTRE PLANÈTE

Réchauffement
climatique
Limiter le réchauffement climatique et nous y
adapter est une nécessité. Par le passé, la société a
été capable de rassembler scientifiques, industriels
et élus pour trouver des solutions de progrès aux
grands bouleversements. 

A travers ma proposition, je compte sur les progrès
scientifiques pour trouver des solutions concrètes
visant à réduire les émissions de gaz à effet de serre.



Tout bénéficiaire du RSA a des droits. Il a aussi des
devoirs. Au nom des Républicains, j’ai négocié avec
le Gouvernement une disposition simple :

Recevoir le RSA doit avoir une contrepartie : devoir
travailler quelques heures par semaine. Mais ouvre
aussi le droit à une  formation pour se réinsérer. 

RSA contre 15h
d’activité par semaine

Fin des naturalisations
automatiques pour les
mineurs condamnés
Pour renforcer les critères d'acquisition de la
nationalité française, j’ai rédigé une proposition de loi
pour interdire l’automaticité de l'octroi de la
citoyenneté aux mineurs ayant été condamnés. 

En janvier 2024, le Conseil constitutionnel a censuré
la loi immigration votée par les Républicains. Voici
quelques  mesures que nous portions  : 

Exiger un référendum
sur l’immigration

Lire la vidéo
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IMMIGRATION

SÉCURITÉ

Immersion au Tribunal
de Nanterre et visite de
la Santé et de Fresnes
Au cours d’une immersion de plusieurs jours au
Tribunal judiciaire de Nanterre, j’ai échangé avec des
magistrats sur l’état de la justice en France. J’en
retiens d’abord qu’il faut cesser de modifier le Code
pénal au gré des faits divers, comme c’est le cas
aujourd’hui. 

Il faut aussi donner à la Justice les moyens qui lui
manquent : des magistrats, des greffiers, de
l’informatique et une logistique. Sur ce dernier point,
j’ai noté la désorganisation induite par les retards
dans le transfert des détenus.

CHOMÂGE

Les étrangers visés par une OQTF seront exclus de
l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE)

Création d’un fichier des mineurs non
accompagnés délinquants avec recueil des  
empreintes digitales

Faciliter les expulsions des étrangers en situation
irrégulière et ceux menaçant l’ordre public 

Notre pays ne doit plus subir l’immigration. Le seul
moyen est de solliciter l’avis des Français par
référendum pour graver ce principe dans la
Constitution.  

Limiter chaque année par un vote au Parlement
le nombre d’étrangers accueillis en France

Étendre le champ d'application de l'article 11 de la
Constitution afin de permettre l'organisation de
référendums sur l'immigration

Élever "au rang constitutionnel" le
principe d'assimilation

Supprimer le droit du sol à Mayotte

Conditionner le versement des prestations sociales
non contributives à 3 ans de résidence régulière
dans toute l’Union européenne



J’ai aussi visité les prisons de la Santé et de Fresnes.
L’alternative à l’incarcération, la probation, est trop
peu utilisée. Avec les équipes de la Santé et de
Fresnes ainsi que celles du SPIP de Paris, nous avons
pu échanger sur les conditions de vie des
prisonniers.

L’humanisation de la prison fait partie des conditions
de non-récidive et devrait être une priorité.

Le taux moyen d'incidents graves dans les collèges
et lycées a crû de 21 % entre 2020-2021 et 2021-2022,
passant de 10,2 à 12,3 pour 1000 élèves. J’ai interrogé
le Gouvernement pour savoir comment il comptait
infléchir cette hausse.

Violences scolaires

Commission d'enquête
parlementaire sur
l’accroissement de la
dette depuis 2017
Depuis 1981, la France a payé 2500 milliards d’euros
d’intérêts de dette, pour un stock de dette qui atteint
aujourd’hui 3100 milliards ! La dette augmente en
France alors qu’elle baisse en Grèce et au Portugal. 

La dette appauvrit les Français et obère le
financement des services publics tels que l’hôpital
ou l’école et elle ampute notre souveraineté. J'ai été
élu Président de cette Commission d'enquête sur
l’accroissement de la dette. Résultats  attendus à
l’automne.

Lire la question écrite
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Lire la vidéo

DETTE NATIONALE

EUROPE

Invité par le Mouvement Européen 92 à m’exprimer sur l’état
de l’Europe avec Nathalie Loiseau, ancienne ministre et

Philippe Allard, expert auprès de l’Autorité Bancaire
Européenne. 

Avec Nizar Chemaly, maire de Daroun-Harissa, ville jumelle
de La Garenne-Colombes, et Neemat Frem, député chrétien,

au Liban, pour renforcer les liens avec le monde
francophone. 

La sécurité de l’Ukraine est aussi celle de l’Europe. Il y a deux
ans, je suis allé soigner les blessés sur le front ukrainien et j’y
ai enseigné aux braves soldats ukrainiens les techniques de

sauvetage au combat.

UKRAINE

LIBAN



Avec Monique Raimbault, maire de La Garenne-Colombes,
Ghislain de Boutray, 1er Adjoint et Myriam Niari, Adjointe à

la cérémonie du 8 juin 1945 à La Garenne

Avec Jacques Kossowski, maire de Courbevoie, à la
mémoire des victimes de la Seconde Guerre Mondiale

Ouverture du centre sportif Corpore Sano avec Yves
Révillon, maire de Bois-Colombes, Gilles Chaumerliac,

Gaël Barbier et Marc Lanoy, Adjoints au Maire 

Avec les élèves de CM1-CM2 de l’école Ernest Renan de 
La Garenne-Colombes.

Nous discutons des fonctions du député et évoquons le
fonctionnement du Parlement. 

Défense des
commerçants 

Dans sa réglementation, l’Etat avait décidé de
supprimer les jardins d’enfants associatifs, comme
celui géré par l’association Toute l’enfance en plein
air à Courbevoie. Je m’y suis opposé et me suis
exprimé à ce sujet dans l’hémicycle.

LA GARENNE / BOIS-COLOMBES / COURBEVOIE

Sous l’effet du télétravail, les commerçants et
restaurateurs de La Défense vivent une baisse
critique de leur activité. 

Avec les députées Constance Le Grip (Renaissance)
et Sabrina Sebaihi (Écologiste – NUPES), j’ai saisi le
ministre de l’Economie pour leur apporter des
solutions concrètes. 

Sauvons les jardins
d’enfants !
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Lire la vidéo 

Prolongation des
lignes de métro 1 et 3 
Je m’étais engagé à
défendre la prolongation
des lignes 1 (jusqu’à la Place
de Belgique à La Garenne)
et 3 (jusqu’à Bécon puis aux
Vallées) du métro jusque
dans nos communes. Après
avoir sollicité la Présidente
du Conseil régional, les
fonds nécessaires aux
études ont été inscrits au
Contrat Plan Etat-Région,
signé en décembre 2023. 



Avec Laetitia Devillars, Hervé de Compiègne et Sandrine
Cohen-Solal, Adjoints au Maire de Courbevoie et Pascal

Humruzian, Conseiller municipal de Courbevoie

J’ai parrainé Emma et Yuli agés de 3 ans, enlevés le 7
octobre 2023 par les terroristes du Hamas.

POUR VISITER 
MON SITE INTERNET

Inauguration de la patinoire de La Garenne avec Monique
Raimbault, maire, Ghislain de Boutray, Isabelle Juvin-

Marleix, Lilian Soubranne, Laurence Fournier, Adjoints au
Maire et Baptiste Denis, Caroline Boulvin-Bordet et Nelly

Dezarnaud, Conseillers municipaux

Votre député
Pour prendre un rendez-vous :
rdvphilippejuvin@gmail.com

Pour me contacter :
philippe.juvin@assemblee-nationale.fr

Pr Philippe Juvin
Assemblée nationale
126 rue de l'Université 

75355 Paris 07 SP
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J’ai marché pour manifester contre la montée de
l’antisémitisme en France.

Avec Yves Révillon, maire de Bois-Colombes et Sylvie
Mariaud, Vice-présidente de la Région Ile-de-France et

Adjointe au maire de Bois-Colombes pour l’inauguration du
nouveau Hall de la Gare de Bois-Colombes A la rencontre des commerçants de Courbevoie avec Anne-

Julie Pont-Buisson, Conseillère municipale

LA GARENNE / BOIS-COLOMBES / COURBEVOIE

https://www.linkedin.com/in/philippe-juvin-7a151445/
https://www.facebook.com/philippe.juvin
https://twitter.com/philippejuvin
https://www.instagram.com/philippe.juvin/?hl=fr
mailto:rdvphilippejuvin@gmail.com
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